



Températures dans les locaux à usage d'enseignement

lundi 24 octobre 2022, par [CGT educ'action](#)



Des restrictions ont été annoncées à la rentrée 2022 en raison de la hausse du prix de l'énergie. Mais dans l'Ain, l'hiver, il peut faire (très) froid.

- Que dit le Code du Travail ? Existe-t-il d'autres textes ? Comment les lire ?
- Quelles procédures d'alerte activer dans son établissement ?
- Politique de la Région Rhône-Alpes : les lycées passeront-ils l'hiver ?

On vous dit tout dans le document ci-dessous :

